

東小だより

令和7年度 1月号

生駒東小学校
〒630-0213
生駒市東生駒 4-398-110
TEL:0743-74-3572

新しい年が始まりました。元日の朝、生駒東小学校の子どもたちが心身ともに元気で大きく育つ一年であってほしいと願い、また、これから始まる一年に希望と期待を抱いて、大きく深呼吸しました。子どもたちが元気に明るく学校生活を送ることができるよう、今年も職員一同、力を合わせて子どもたちに寄り添いながら取組を進めて参ります。

今年最初の立哨指導を校門前でして、元気に登校してくる子どもたちの様子に元気をもらうとともに、3学期がスタートしたのだということを実感しました。今学期は、学年のまとめの学期であるとともに、4月の進級や進学に向けての準備期間もあります。4月に新年度を気持ちよくスタートさせるためには、この3学期に、学年のまとめをきちんとすることがとても大事です。始業式では、4月の進級・進学に向け、今年度のまとめをきちんとするためにも、一人一人がめあてをもって3学期の日々を過ごしてほしいということを話しました。新年を迎えて気持ちも新たなこの時期に、ご家庭でも話題にしていただき、子どもたちの背中をそっと押していただけたら、子どもたちにとって大きな励みになると思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

また、始業式では、十二支のお話から今年度の干支である午の話もしました。馬という漢字が使われた「駒馬十駕(どばじゅうが)」の四字熟語を紹介し、努力することの大切さを子どもたちに訴えました。子どもたちにはコツコツと努力を続けることで達成感を感じ、粘り強さを身につけてほしいと思います。そして、私たち大人が、その過程を認めて励ますことで、子どもたちの自己肯定感を育んでいければと思います。子どもたちに確実な成長を促すため、職員一同、しっかりと子どもたちに寄り添って励まし、本校教育のますますの充実を図りたいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様、本年も本校教育にご理解とご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。



2学期末には、ご多用の中、教育懇談会にご参加いただきありがとうございました。お子さんの学校生活を保護者の方とともに振り返ることで、その成果と課題を共有することができました。今後の指導に生かしていきたいと思います。

東小アルバム



12/17に、なばた幼稚園の年長児さんたちが、餅つきをして作った鏡餅を届けてくれました。お餅は職員室前に飾りました。

枯葉清掃、花植え、 ありがとうございました！

12/1に、PTAと児童の合同枯葉清掃が行われました。今まで別日に実施していましたが、今年度から合同で実施することになりました。協力して清掃したので、たくさんの枯葉を集めることができました。また、12/5には、PTAの方たちが花の植え替え作業を行ってくださいました。そのお陰で、学校が見違えるほどきれいになりました。



伝統文化にふれる！ 和太鼓体験を実施



今年も12/15に、4・5年生が和太鼓体験を行いました。最初は少し緊張気味の子どもたちでしたが、和太鼓教室を主宰している講師先生の親しみやすい様子に緊張もすぐにほぐれ、太鼓を叩く体制をとると、テンポよく太鼓を叩きはじめました。太鼓を叩くグループ、手拍子を打つグループ、竹を叩くグループが気持ちを一つにして、リズムを刻んでいきました。体験が終わると、どの子も満足そうな表情を浮かべていました。太鼓を叩き、その鼓動に親しむことで、和の心も感じ取るひと時になりました。



生駒東小学校 学校教育目標

広く世界に目を向け、自分らしく生きることができる力を身につけ、自他を大切にする心と新しいことにチャレンジする心を育てる